

## **Transkription der Bürgeranfrage**

Ratssitzung vom 31. Mai 2011

### **Frage von Ralf Beyer:**

„Mit Schreiben vom 16. April 2010 hat der Oberbürgermeister zur Förderung des Flughafenausbaus bekannt gegeben: ‚Die Fördermittel sind bereits beim Land für das Projekt Avionik-Cluster abrufbereit reserviert.‘ Das war am 16. April 2010. Dies vorausgeschickt, frage ich: In welcher Höhe sind bis zum heutigen Tage Fördermittel des Bundes und des Landes Niedersachsen zum unmittelbaren Ausbau des Flughafens Braunschweig-Wolfsburg innerhalb seiner Grenzen abgerufen worden. Ich meine damit nicht Fördermittel, die mit dem Ausbau einhergehende Maßnahmen betreffen, wie zum Beispiel die Erschließung neuer Gewerbegebiete oder Ähnliches.“

### **Antwort Erster Stadtrat Carsten Lehmann:**

„An nationalen Fördermitteln, Bundes- und Landesmitteln, hat die Maßnahmenträgerin Strukturförderung Braunschweig GmbH für die Teilmaßnahme Ausbau der Start- und Landebahn bislang von der NBank Fördermittel wie folgt erhalten: Im ersten Mittelabruf 4,7 Millionen Euro und zwar im September 2010, im zweiten Mittelabruf 2,5 Millionen Euro im Februar 2011 – der dritte Mittelabruf für diese Teilmaßnahme ist noch in der Vorbereitung.“

### **Zusatzfrage:**

„Diese 4,7 Millionen Euro der NBank: Waren die nicht für den Ausbau der Gewerbegebiete gedacht!?“

### **Antwort:**

„Nein, das war nicht der Fall.“